
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 04.12.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x(ab 17:48)

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 keine Post

→E-Mails:  
 Letzte Kassensprechstunde:
 Dienstag 05.12.2017 13.00 Uhr bis 15.00 Uhr
 Mittwoch 06.12.2017 10.30 Uhr bis 11.30 Uhr

 Karola Heveling möchte sich noch immer mit uns treffen, Ihre letzte Mail
blieb wohl unbeantwortet. Einladung für die nächste Sitzung wird von Fabian
koordiniert.


→Berichte:  
 nichts

Top 0:  Raum:
 Müll wurde weggebracht

Top 1:  Finanzanträge:
 keine

Top 2:  : VV-RednerIN
 Ronja kann nicht zur VV (22.01), da sie zu der Zeit im V-Modul ist. Imanuel

leitet an ihrer statt.

Top 3:  : interne Weihnachtsfestivität
 Ergebnis der FB-Umfrage: Weihnachtsfestivität nach der Sitzung am 18.12.17
 Ronald klärt die Finanzierung
 FB-Umfrage zum Wichteln wird von Sven erstellt

Top 4:  : Party
 Timo hat noch nicht geantwortet, aber der Termin steht



Top 5:  : Ersti-Fahrt
 am 06.12 ist der Vorbesprechungstermin um 14:00, Jannik erstellt zur Info für

die Teilnehmer einen FB-Post.
 Die Anmeldung für die höheren Semester startet, Jannik erstellt auch dazu

einen Post
 sämtliche Belege und Rechnungen müssen IM ORIGINAL an Hanna, zwecks

QVM
 Als Helfer für die Ersti-Fahrt werden vorgeschlagen:
 Niklas Kemper
 Dafür: Einstimmig
 Helfer angenommen

 Sascha Ollertz
 Dafür: 9
 Dagegen: 1
 Helfer angenommen

Sonstiges:

Ende der Sitzung: 17:57
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung:  Fabian Krautwald


